

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal Selenggarakan ICOFEB 2023



Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal Selenggarakan ICOFEB 2023 secara hybrid. Foto: Faizul Aulia.

UNIMALNEWS | Bukit Indah - Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB), Universitas Malikussaleh menyelenggarakan *International Conference On Finance Economics And Business (ICOFEB)* dengan tema *"Embracing a New Era: Digital Transformation in Sustainable Economics, Management and Finance"*. Kegiatan tersebut berlangsung selama dua hari, Selasa - Rabu, 21-22 November 2023 di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe yang dilakukan secara *hybrid*.

Ketua konferensi, Dr Darmawati mengatakan dalam laporannya bahwa saat ini, panitia telah menerima sekitar 85 naskah makalah dari seluruh dunia mengenai bidang manajemen, keuangan, ekonomi, akuntansi dan keuangan Islam.

"Standar dan volume kontribusi ini menyoroti betapa pentingnya permasalahan yang ditangani dalam konferensi ini," ucapnya Darmawati pada sesi pembukaan acara, Selasa (21/11/2023).

Ia juga mengatakan bahwa konferensi ini telah mensasar secara luas makalah di tingkat internasional. "Makalah yang kami terima tidak hanya oleh peserta lokal, tetapi juga dari Malaysia dan Pakistan. Keberagaman kontribusi ini dapat memperkaya diskusi kita dan memperluas pemahaman kita tentang lanskap global di bidang keuangan, ekonomi, dan bisnis serta keuangan Islam," ungkapinya.

Lanjut Darmawati, tahun ini, kami mendapat kehormatan untuk menerima peserta dari beberapa universitas, termasuk Universiti Teknologi Malaysia, Universitas Bahauddin Zakariya Multan, Pakistan, Universitas Muhammadiyah, Surakarta, Universitas Negeri Medan, Universitas Bina Nusantara, Institut Pertanian Bogor, Universitas Brawijaya, Universitas Bengkulu, Universitas Sumatera Utara, Universitas Syiah Kuala, Universitas Islam Negeri Ar-Raniry, IAIN Lhokseumawe, dan Politeknik Lhokseumawe.

"Kepada seluruh keynote speaker, presenter, session leader, dan semua pihak yang membantu terselenggaranya acara ini, saya ucapkan terima kasih sebesar-besarnya. Pengetahuan dan komitmen Anda sangat berharga, dan kami merasa terhormat Anda berpartisipasi dalam percakapan yang menarik ini," jelasnya.

Dekan FEB Unimal, Jullimursyida PhD dalam sambutannya mengatakan bahwa saat ini, dunia sedang menghadapi revolusi digital. Tantangan beradaptasi dengan dunia digital dihadapi oleh semua pihak, baik negara, kota, industri, perusahaan, dan masyarakat. Berbagai sektor termasuk perekonomian, manajemen dan keuangan akan mengalami perubahan signifikan dan transformatif. Perubahan-perubahan baru ini diharapkan mengarah pada keberlanjutan dan pembangunan perekonomian.

"Konferensi ini bertujuan untuk menyediakan platform untuk berbagi pengetahuan, ide, dan wawasan tentang berbagai aspek keuangan, ekonomi, dan bisnis dalam konteks transformasi digital dan keberlanjutan. Minat untuk melakukan penelitian terhadap permasalahan yang ada semakin meningkat di kalangan akademisi karena penelitian yang ada di bidang ini masih terbatas pada topik tertentu," terangnya.

Konferensi ini dibuka oleh Rektor Unimal yang diwakili oleh Dr Azhari selaku Wakil Rektor bidang Akademik. Dalam sambutannya Azhari menyampaikan bahwa konferensi internasional ini bertujuan untuk mendorong interaksi antar peneliti di bidang Ekonomi, Manajemen, Akuntansi dan Bisnis.

"ICOFEB 2023 diharapkan menjadi platform untuk mengumpulkan dan menyebarkan pengetahuan terkini di bidang perekonomian," ujarnya.

Lanjutnya, untuk menjadi Center of Excellence (CoE), banyak aspek penting yang perlu dipenuhi oleh Universitas Malikussaleh. Hal ini perlu didukung oleh penelitian, publikasi, inovasi dan sumber daya. Kami yakin kami tidak akan mampu bekerja sendirian. Oleh karena itu, kolaborasi dan kerja sama dipandang sangat penting.

"Konferensi internasional ini menjadi ajang sharing temuan penelitian antar peneliti dari berbagai latar belakang dan universitas. Kami berharap setelah acara ini, kebutuhan akan kolaborasi dan kerja sama akan terus tumbuh antara universitas, lembaga penelitian, dan industri baik lokal maupun internasional," jelasnya.

Tanggal: 21 November 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Simposium](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Seminar](#), [International Conference](#), [Unimal Hebat](#),